

PREvail®



Animal Premises Disinfectant Cleaner & Deodorizer Ready to Use

Tuberculocidal • Virucidal • Bactericidal • Fungicidal

Désinfectant, nettoyant et désodorisant prêt à utiliser pour lieux où loge les animaux

Tuberculocide • Virucide • Bactéricide • Fongicide

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

Not for resale
Non destiné à la revente



DIN 02436795

DISINFECTANT USE DIRECTIONS

1. Pre-clean heavily soiled areas.
2. Apply solution by cloth or spray on to hard, non-porous surfaces.
3. Allow surfaces to remain wet for 3 minutes.
4. Let air dry.

Always rinse container and air dry thoroughly before refilling. This container should not be used with any other product. Content of this container prepared by user.

See label on original container for complete directions for use, precautionary, first aid, disposal and storage instructions.

MODE D'EMPLOI DU DÉSINFECTANT

1. Nettoyer préalablement les aires très souillées.
2. Appliquer la solution sur les surfaces dures et non poreuses à l'aide d'un chiffon ou d'un vaporisateur.
3. Les surfaces doivent rester mouillées pendant trois minutes.
4. Laisser sécher à l'air.

Toujours rincer le contenant et le faire bien sécher à l'air avant de le remplir de nouveau. Ce contenant ne doit être utilisé avec aucun autre produit. Le contenu de ce contenant a été préparé par l'utilisateur.

Consulter l'étiquette figurant sur le contenant d'origine pour connaître le mode d'emploi complet, les précautions à prendre, les premiers soins ainsi que les instructions en matière d'élimination et d'entreposage.

DISCLAIMER: You must read and follow the instructions on the label for our product and use the product for the particular applications specified on the product label. To the full extent permitted under applicable law, Virox Technologies Inc. shall not be liable for any damages whatsoever, arising out of or otherwise in connection with any failure to follow those instructions or any use of its products which is not specified on the product's label. The instructions on the product label are not a warranty, express or implied, and Virox Technologies, Inc. expressly disclaims any implied warranties, including any warranty of fitness for a particular purpose. Under applicable law, some of the above waivers or disclaimers of warranty, or exclusions of liability for certain types of damages may not apply to you. In such cases, our liability will be limited to the fullest extent permitted by applicable law.

CLAUDE DE NON-RESPONSABILITÉ : Vous devez lire et suivre les instructions sur l'étiquette de notre produit et utiliser le produit pour les applications particulières spécifiées sur l'étiquette du produit. Dans la mesure où le permet la loi en vigueur, Virox Technologies, Inc ne sera pas responsable de tout dommage que ce soit en relation ou autrement en rapport avec tout nonrespect de ses instructions ou d'une utilisation de ses produits non spécifiée sur l'étiquette du produit. Les instructions sur l'étiquette du produit ne constituent pas une garantie, expresse ou implicite, et Virox Technologies, Inc. rejette expressément toute garantie implicite, y compris d'aptitude à une tâche particulière. En vertu de la loi en vigueur, certaines des renonciations et limitations de la garantie ci-dessus ou certaines exclusions de responsabilité pour certains types de dommages peuvent ne pas s'appliquer à vous. En pareil cas, notre responsabilité sera limitée à la limite permise par la loi en vigueur.

Date transferred to secondary container
Date du transfert au contenant secondaire

Lot # / Expiry Date
Lot # / Date de péremption

VAH155 (22/031)

SDS available online / La fiche signalétique peut être consultée en ligne à : www.virox.com

Accelerated Hydrogen Peroxide® and Design are registered trademarks of Diversey Inc. | For relevant patents, visit / Pour brevets pertinents, visitez: virox.com/patents



Questions / Comments?
Questions ou commentaires?
1-800-387-7578 | virox.com



Manufactured by / Fabriqué par :
Virox Technologies Inc.
2770 Coventry Road
Oakville, ON L6H 6R1
1-800-387-7578 | virox.com